

## Fotonoticia 25-05-2023



*El director del Aeropuerto de A Coruña, Jesús Campo, junto al jefe de escala de Iberia y la tripulación del vuelo*

### **El Aeropuerto de A Coruña conmemora el 60 Aniversario del primer vuelo a Madrid**

El Aeropuerto de A Coruña, que se inauguró hace hoy 60 años, conmemora esta fecha y la llegada del primer vuelo comercial aquel 25 de mayo de 1963. Concretamente, fue un bimotor de Aviaco el que conectó por primera vez Madrid con la entonces nueva infraestructura coruñesa.

Este mediodía, a la llegada del vuelo de Iberia procedente del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas, los pasajeros han recibido obsequios conmemorativos de la efeméride del Aeropuerto de A Coruña.

Aviaco, la aerolínea que inauguró el aeropuerto, se integró en Iberia y desapareció como marca comercial en 1999.